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La pu bli ca tion de la liste des can di dats fi na listes au poste de rec teur a fait dé railler les plans de l’Uni- 

ver si té de Monc ton qui dé cide de re prendre à zé ro tout le pro ces sus de no mi na tion.

Ras sem blé lun di lors d’une réunion ex tra or di naire, le conseil des gou ver neurs a dé ci dé de faire table

rase et d’en tre prendre un nou veau pro ces sus de sé lec tion.

La se maine der nière, Ra dio-Ca na da ré vé lait la liste com plète des can di da tures au rec to rat de l’Uni-

ver si té de Monc ton. Dix noms, huit hommes et deux femmes, sé lec tion nés par la firme de re cru te ment

qué bé coise Ray mond.

L’iden ti té des can di dates et des can di dats de vait de meu rer se crète jus qu’à ce que le co mi té de sé lec- 

tion fasse son rap port au Conseil des gou ver neurs, char gé de tran cher au terme d’une longue pé riode de

consul ta tion.

«La vio la tion de la confi den tia li té a en ta ché le pro ces sus de sé lec tion ac tuel et po sait pro blème quant

à l’in té gri té du vote», a dé plo ré la pré si dente du conseil des gou ver neurs, Edith Dou cet, lors d’un point

presse.

«De l’in for ma tion confi den tielle a été par ta gée, les gens se sont re trou vés à li mi ter les dé gâts. Lors- 

qu’on pos tule pour un em ploi, on n’in forme pas né ces sai re ment son em ployeur. Ce sont des si tua tions

dif fi ciles à gé rer.»

Le conseil nom me ra donc pour la deuxième fois un Co mi té consul ta tif de sé lec tion qui se ra com po sé

de nou veaux membres afin de «ré ta blir la confiance de la com mu nau té uni ver si taire et du pu blic».

Sa mise sur pied est pré vue pour le prin temps de 2019.

«On com mence à zé ro avec un nou vel ap pel à can di da ture. Les can di dats se ront cer tai ne ment in vi tés

à pos tu ler de nou veau s’ils le veulent.»

PAS DE NOU VEAU REC TEUR AVANT JUIN 2020

Lan cé en fé vrier 2018, le pro ces sus de no mi na tion de vait prendre de 12 à 15 mois et se ter mi ner à

l’hi ver 2019. La sé lec tion de ce lui ou celle qui suc cè de ra à Ray mond Thé berge se ra gran de ment re tar dée
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et ne de vrait pas avoir lieu avant juin 2020.

La po li tique de sé lec tion des cadres pré voit que des consul ta tions soient me nées dans les trois cam- 

pus et au près du Sé nat aca dé mique, des syn di cats d’em ployés et de pro fes seurs, des as so cia tions étu- 

diantes et des as so cia tions d’an ciennes, an ciens et amis.

Le rec teur par in té rim, Jacques Paul Cou tu rier, ver ra donc son man dat pro lon gé. Il res te ra en poste

jus qu’au 30 juin 2020 et au ra la tâche de com plé ter la mise en oeuvre du plan stra té gique de l’Uni ver si té.

«Je n’en tends que d’ex cel lentes choses au su jet de notre rec teur par in té rim, on va tout sim ple ment

conti nuer avec un très bon ca pi taine à bord. Les dos siers vont conti nuer d’être me nés, ça ne va pas chan-

ger grand-chose au quo ti dien», as sure Mme Dou cet.

In ter ro gée sur les consé quences fi nan cières as so ciées à ce re tard, la pré si dente du conseil a af fir mé

que le tra vail ef fec tué jus qu’à pré sent «n’a pas en gen dré de coûts im por tants».

En pa ral lèle, l’Uni ver si té de Monc ton a sou mis lun di une plainte à l’om buds man de Ra dio-Ca na da.

Elle en tend éga le ment me ner une en quête in terne pour dé ter mi ner l’ori gine de la fuite.

«La vio la tion de la confi den tia li té ob ser vée lors du pro ces sus de sé lec tion ac tuel a été l’oc ca sion pour

le Conseil des gou ver neurs de ré flé chir sur l’im por tance de ren for cer les me sures de confi den tia li té en- 

tou rant le pro ces sus de sé lec tion des cadres su pé rieurs», in dique Mme Dou cet.

UNE SI TUA TION «RE GRET TABLE»

La Fé dé ra tion des étu diantes et des étu diants du Cam pus uni ver si taire de Monc ton (FÉÉCUM) et

l’As so cia tion des bi blio thé caires, pro fes seures et pro fes seurs de l’Uni ver si té de Monc ton (ABPPUM) ont

toutes deux dé non cé le bris de confi den tia li té dans un com mu ni qué pu blié la se maine der nière.

«C’est cer tain qu’on s’in quiète de la suite des choses, ex pri mait Alexandre Cé dric Dou cet, pré sident

de la FÉÉCUM. Est-ce que des can di dat.e.s vont se re ti rer? Et si le pro ces sus de sé lec tion doit être re pris,

est-ce que ces fuites vont pri ver l’ins ti tu tion de can di da tures in té res santes?»

Ma thieu Lang, le pré sident de l’ABPPUM, évo quait quant à lui un geste «re gret table» et en ap pe lait

au «res pect des pro cé dures éta blies».

«Ce n’est pas dans l’in té rêt su pé rieur de notre Uni ver si té, note-t-il. L’im pact de cette pu bli ca tion est

lourd de consé quences au tant pour les per sonnes qui ont po sé leur can di da ture que pour l’Uni ver si té

elle-même.»

In ter ro gé suite à la dé ci sion du conseil des gou ver neurs, Alexandre Cé dric Dou cet s’est dit ras su ré

pour la suite.

«On est confiants pour le fu tur, dit-il. On a une bonne re la tion avec M. Cou tu rier et on va s’as soir

avec lui dans les plus brefs dé lais pour trai ter de nou veaux dos siers puisque son in té rim se pro longe.» ■


